


理 事 長 挨 拶

白川　由利枝

大久保　春　雄
渡　部　球　一
小　畑　安　男
中　村　義　信
山　下　正　二
千　葉　輝　雄
槻　田　褜次郎

　公益社団法人仙台市シルバー人材センター令和
４年度定時総会が６月１０日（金）、午後１時か
ら仙台市シルバーセンター１階「交流ホール」を
会場に開催されました。
　昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症の
感染防止対策を講じた上で、代理人（ブロック代
表等）が議決権を行使するという形で行われ、3
つの議案すべてが承認されました。
　また、総会では、議事に先立ちこれまでセン
ター活動に多大な功績のあった会員１４名の表彰
が行われました。表彰された皆様、おめでとう
ございます。

●定時総会 議事内容
第３号議案 補欠役員（理事）の選任について

議長を務める太白第３ブロック代表の山本会員

センター活動で功績の会員を表彰

会員表彰された皆様

●会員表彰の皆様（敬称略）

令 和４年度
定時 総会開催

第１号議案 令和３年度事業報告について

第２号議案 令和３年度決算報告について

青 葉 区

宮城野区
若 林 区

太 白 区

台 原 地 域 班
吉成南吉成地域班
東 仙 台 地 域 班
六 郷 地 域 班
南 小 泉 地 域 班
郡 山 地 域 班 
八 木 山 地 域 班

相　田　和　夫
大　沼　研　志
菅　野　　　稔
西　田　耿　三
沼　津　卓　夫
八　杉　貞　利
亘　理　　　勤

泉 区 加 茂 地 域 班
長命ヶ丘地域班
パークタウン地域班
南 光 台 地 域 班
東 部 地 域 班
黒 松 地 域 班
加 茂 地 域 班

監査報告

　「令和」の元号も４年目となり、私たちの暮

らしにすっかり溶け込んできました。一方、「コ

ロナ」の３文字が、私たちの日常に重くのしか

かるようになって３年目。こちらはといえば、

のどに刺さった小骨のように、相変わらず耳に

するたび違和感を覚えるばかりです。

　本年度の総会も、昨年、一昨年に続き、

参加できる人数を限定しての開催とせざるを得

ませんでした。それでも３年ぶりに会員表彰を

行い、センターの運営に多大なご尽力をいた

だいた皆様にお礼と感謝をお伝えできたこと

に安堵しておりますが、多くの皆様に集まって

いただくことができなかったのは残念でたまり

ません。

　とはいえ、新緑の季節には仙台国際ハーフ

マラソン大会や青葉まつりが開催され、久々の

賑わいがまちに戻ってきました。8 月には伝統

の仙台七夕まつりが通常の形態で開催される

予定であり、区民まつりや市民センターまつり、

あるいはジャズフェスや光のページェントなど、

仙台の四季を彩るイベントへの期待も高まりま

す。まだまだ気を抜くことはできませんが、お

そらくはあと少しの辛抱。そう信じて、いま一

度気を引き締めてまいります。

　これまでとは違う生活様式が浸透し、仕事

の種類もやり方にも大きな変化が訪れていま

す。デジタル化、働き方改革、規制や制度の

厳格な適用…正直なところ、改革の流れは思っ

ていた以上に速く、また従来なら大目に見ても

らえたようなことにも抜本的な見直しが求めら

れるようになりました。シルバー人材センター

の組織のあり方も日々進化、進歩していかなけ

れば時代に取り残されるばかりでなく、公益

法人として社会からの期待に応えていくことが

できません。会員の皆様にもご面倒をおかけ

することがあるかもしれませんが、どうぞご理

解を賜りたく存じます。

　そしていよいよ１年後に迫った消費税のイン

ボイス制度導入。生きがい就労を行う会員の

皆様が、単に外形的には個人事業主であるか

らという理由で一般の事業者と同じ対応を求め

られるのは理不尽であると感じています。事

務局では、引き続き全国のセンターと連携し、

シルバー事業の存続と会員の皆様のために全

力を尽くす所存です。

　本年度もご一緒に「自主・自立、共働・共助」

の歩みを続けてまいりましょう。
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会員の会員の 話和輪
　会報５１号からシリーズとして始まった「会員の話・和・輪」。会員の皆様の健康法や思いを紹
介しながら、会員の「和」と「つながり」を広げていきたいという願いを込めています。今回と
次号ではセンターのエンジンとなる４つの委員会・部会の皆様方を紹介いたします。

❶出身地 ❷シルバー歴 ❸趣味・特技 ❹好きな言葉 (座右の銘 ) ❺健康の秘訣

❶出身地 ❷シルバー歴 ❸趣味・特技 ❹好きな言葉 (座右の銘 ) ❺健康の秘訣

わたしの健康法紹介のテーマ

飯野 洋右 委員長
山田地域班

❶ 山形県東田川郡三川町
❷ ８年
❸ 家庭菜園・日曜大工
❹ 「温故知新」・・過去に起きた事をよく調べ、
　 そこから新しい知識・対策が生まれる（データは嘘をつかない）
❺ 朝のラジオ体操・散歩（１日5,000歩以上が目標）

庄子 貞子 副委員長
折立地域班

❶ 宮城県石巻市
❷ ９年
❸ 小さな庭に花や野菜を作ること。
　 クロスワード解きにはまっています。
❹ 諸行無常
❺ 毎日体重測定して増え過ぎないよう食べ物を
　 コントロールする。食事の栄養バランスに気を遣う。
　 老人会でのゴミ拾いやペタンク教室に参加し、
　 毎日の歩数を気にしている。

織田 眞吉 委員
北仙台地域班

❶ 茨城県稲敷市
❷ 12年
❸ 釣り・盆栽
❹ 和をもって尊しとなす
　 （お互いに仲良く調和していくことが大事）
❺ 長年続けている社交ダンスのおかげで姿勢・体力維持

神名川 俊二郎 委員
蒲町地域班

❶ 宮城県大崎市
❷ ６年
❸ 音楽鑑賞
❹ 一期一会
❺ 毎日の軽い運動

山本 正芳 部会長
松陵地域班

❶ 神奈川県川崎市
❷ １５年
❸ 海釣り・バードウォッチング
❹ やれぬ理由ではなく、どうしたら出来るか考える。
❺ 早寝早起き・バランス良い食事・ウオーキング

板垣 正行 副部会長
六郷地域班

❶ 青森県弘前市
❷ ７年
❸ 旅行特にお城巡り
　 （現存天守１２城制覇済）
❹ 強いて言えばですが【継続は力なり】です。
❺ ほぼ毎日「ルームランナー」で足腰の筋肉確保の
　 ために運動しています。日頃、体重計によく乗り
　 体内年齢と実年齢の差を確認して楽しんでいます。

安全・適正就業委員会

組織部会

遠藤 光信 部会長
加茂地域班

❶ 宮城県仙台市
❷ １５年
❸ 車での旅行
　 （現在は週１回の日帰り温泉）
❹ 物事に一生懸命に取り組む
❺ 5,000歩ウオーキング

小野寺 昌子 副部会長
南小泉地域班

❶ 宮城県名取市
❷ １１年
❸ 旅行
❹ 感謝
❺ バランスの良い食事とウオーキング

大沼 令造 委員
吉成南吉成地域班

❶ 宮城県柴田郡村田町
❷ １０年
❸ スポーツ吹き矢
　 （腹式呼吸を基本にします）
❹ 日日に新たなり
❺ 就業の日は8,000歩、その他の日は4,000歩目途に
　 歩いています （健康第一に！）

中舘 純子 委員長
パークタウン地域班

❶ 青森県南津軽郡田舎館村
❷ １３年
❸ 唄うこと‼・山菜採り
❹ 負けるが勝ち
　 石の上にも三年
❺ 体を動かすことと、食事面ではカルシウムを
　 多く摂取することを心がけています。

竹野 義信 副委員長
鶴谷地域班

❶ 宮城県柴田郡村田町
❷ ７年
❸ 海釣り・スポーツ観戦
❹ 春風を以って人に接し、秋霜を以って自ら粛む。
　 為せば成る 為さねば成らぬ何事も。
❺ ラジオ体操・１日1時間のウオーキング
　 ・起床時刻の厳守

寺田 洋一 委員
将監A地域班

❶ 宮城県仙台市
❷ 10年
❸ 下手だけどカラオケ。
　 ビートルズからすぎもとまさと迄。
❹ 袖振りあうも他生の縁
❺ 昨年、高校以来、超久々に泉ヶ岳に登りました。
　 またトライしたい。

下田 一博 委員
東部地域班

❶ 宮城県柴田郡柴田町
❷ １５年
❸ 読書・カラオケ
❹ 無し
❺ スポーツクラブで週２回位の運動

山口 けい子 委員
将監A地域班

❶ 青森県弘前市
❷ １３年
❸ カラオケ・登山
❹ 和して同ぜず
❺ 良く寝る、良く食べる、良く動く、
　 バランス良く暮らす。足腰が大事。

就業促進部会

広報委員会

いい   の　   よう  すけ しょう  じ　   てい　こ

お　  だ　   しん  きち か　 な　がわ  しゅん じ   ろう

やま  もと　  まさ  よし いた  がき　 まさ  ゆき

しも   だ　   かず  ひろ

お    の  でら　 まさ  こえん  どう　 みつ  のぶ

なか  だて　 じゅん  こおお  ぬま　 れい  ぞう

てら    だ　    よう  いちたけ   の　   よし  のぶ
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❺ 就業の日は8,000歩、その他の日は4,000歩目途に
　 歩いています （健康第一に！）

中舘 純子 委員長
パークタウン地域班

❶ 青森県南津軽郡田舎館村
❷ １３年
❸ 唄うこと‼・山菜採り
❹ 負けるが勝ち
　 石の上にも三年
❺ 体を動かすことと、食事面ではカルシウムを
　 多く摂取することを心がけています。

竹野 義信 副委員長
鶴谷地域班

❶ 宮城県柴田郡村田町
❷ ７年
❸ 海釣り・スポーツ観戦
❹ 春風を以って人に接し、秋霜を以って自ら粛む。
　 為せば成る 為さねば成らぬ何事も。
❺ ラジオ体操・１日1時間のウオーキング
　 ・起床時刻の厳守

寺田 洋一 委員
将監A地域班

❶ 宮城県仙台市
❷ 10年
❸ 下手だけどカラオケ。
　 ビートルズからすぎもとまさと迄。
❹ 袖振りあうも他生の縁
❺ 昨年、高校以来、超久々に泉ヶ岳に登りました。
　 またトライしたい。

下田 一博 委員
東部地域班

❶ 宮城県柴田郡柴田町
❷ １５年
❸ 読書・カラオケ
❹ 無し
❺ スポーツクラブで週２回位の運動

山口 けい子 委員
将監A地域班

❶ 青森県弘前市
❷ １３年
❸ カラオケ・登山
❹ 和して同ぜず
❺ 良く寝る、良く食べる、良く動く、
　 バランス良く暮らす。足腰が大事。

就業促進部会

広報委員会

いい   の　   よう  すけ しょう  じ　   てい　こ

お　  だ　   しん  きち か　 な　がわ  しゅん じ   ろう

やま  もと　  まさ  よし いた  がき　 まさ  ゆき

しも   だ　   かず  ひろ

お    の  でら　 まさ  こえん  どう　 みつ  のぶ

なか  だて　 じゅん  こおお  ぬま　 れい  ぞう

てら    だ　    よう  いちたけ   の　   よし  のぶ
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